

Intervención de la diputada Guadalupe García Villalva por un tiempo de hasta cinco minutos para que haga uso de su derecho de réplica.

El presidente:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Guadalupe García Villalva por un tiempo de hasta cinco minutos para que haga uso de su derecho de réplica, pidiéndole que se conduzcan con respeto a todos, por favor.

La diputada Guadalupe García Villalva:

Con su venia, diputado presidente, secretaria de salud, como lo mencioné en mi primera intervención, es de reconocerle su amplia disposición que ha mostrado al dar pronta respuesta a las inquietudes de mis compañeras y compañeros diputados.

Sin embargo, debo hacerle una solicitud para que se refuerce la atención de la salud en la población afroamericana, afrodescendiente, que orgullosamente represento en la región costa chica.

También recomendarle si atiende la demanda de mis colegas químicos que trabajan en la secretaría de salud, para que se les reconozca su antigüedad y se les homologue su categoría en la transición de esta planta laboral IMSS-Bienestar.

No resta más que solicitarle llegar, por favor, un mensaje y un exhorto también a nuestra gobernadora, Evelyn Salgado Pineda, para que siga en la ruta del servicio que ha demostrado en estos tres años al frente de la administración pública de nuestro Estado, la salud es

un asunto que atañe a la sociedad y al gobierno en sus diferentes ámbitos y niveles.

Por eso, desde aquí, los diputados y diputadas, reconocemos los esfuerzos que se han realizado para construir un Guerrero sano, a pesar de las enormes dificultades que se han presentado, como la pandemia, los fenómenos naturales, como los huracanes y la falta de infraestructura, que por décadas había sido olvidada en nuestra Entidad.

Es importante que se sigan en este camino y el de apoyar a la población que no tiene seguridad social, pero sobre todo que los recursos públicos se apliquen en beneficio de todas y todos los guerrerenses.

Muchas gracias.